
 

 

L’année 2023 s’achève pour le Judo Vaudois. 

Elle a été faste et encourageante. 

La fréquentation dans nos dojos, dans nos cours techniques, lors des entraînements 

du cadre cantonal des écoliers, sur les tatamis du Centre National et Régional de 

Performance à Yverdon, les succès de toute la relève en témoignent. 

Ces satisfactions ne doivent pas nous faire oublier d’où nous venons et nous inciter 

à rester vigilants. Nous devons préserver nos valeurs, continuer à les défendre, à 

les transmettre. 

Une année s’achève, une nouvelle s’offre à nous. Des défis importants nous 

attendent. Continuons d’avancer avec enthousiasme et passion. 

Nos remerciements et nos meilleurs vœux à tous les acteurs du judo vaudois pour  

2024. 

François Chavanne 

Pour le Comité de l’Association Vaudoise de Judo et Ju-Jitsu. 

 

« Il vaut mieux suivre le bon chemin en boitant que le mauvais d’un pas ferme. » 

(Saint Augustin) 


